



NOTA DE PRENSA

Contramapas suspende en señal de duelo el acto final previsto en El Hierro tras el vuelco mortal de un cayuco en La Restinga

El evento, organizado por la Asociación Atlas en colaboración con Casa África, cerraba la ruta por el Sendero de Gran Recorrido de Canarias GR-131 a través de las ocho islas

El Hierro, 28 de mayo de 2025.- La asociación Atlas, impulsora del proyecto Contramapas, ha decidido “con profundo dolor” por la razón que les lleva a ello, la suspensión de los actos previstos para la tarde de este viernes, 30 de mayo, en La Restinga, con los que tenía previsto cerrar esta edición de Contramapas junto a Casa África.

“El trágico accidente ocurrido este miércoles en el muelle y el fallecimiento de varias personas migrantes hacen inviable cualquier celebración. En momentos como este, solo cabe el respeto, el duelo y la reflexión”, ha declarado Manuel Cabezudo, presidente de la Asociación Atlas, la cual, según ha añadido, lleva “más de una década apostando por la visibilización y la concienciación sobre esta injusta realidad que atraviesan miles de personas cada año en su camino migratorio”.

Precisamente, en esta segunda edición, Contramapas ha incorporado una vertiente social, y con el respaldo de la Consejería de Bienestar Social del Gobierno de Canarias y la Fundación “la caixa” ha incorporado a diferentes tramos de la ruta a menores en riesgo de exclusión y también menores migrantes, en su compromiso por contribuir a la integración de las personas que llegan a Canarias a través de actividades en la naturaleza.

Contramapas cerrará su recorrido este viernes en el Faro de Orchilla, tras completar a pie los 600 kilómetros del Sendero de Gran Recorrido de Canarias GR-131. Desde que arrancara el pasado 1 de mayo, Contramapas ha caminado ya siete islas –La Graciosa, Lanzarote, Fuerteventura, Gran Canaria, Tenerife, La Gomera y La Palma-, además del





islote de Lobos, por donde también discurre el GR131, sendero homologado por la Federación Española de Deportes de Montaña e incluido en la Red Europea de Senderos, fusionando senderismo, cultura, educación, innovación social y concienciación medioambiental.

Comunicación Contramapas:
+34 616 108 795
comunicacion@loquecuenta.es

